

Como se vive en España

Manifestaciones de un observador

Londres, 18.—El conde de Selborne, que fué ministro de la Guerra Económica de Gran Bretaña desde 1942 hasta 1944 y que acaba de regresar de España, publica una carta en "The Times" en la que dice entre otras cosas:

"Durante mi permanencia en España he podido apreciar que en algunos aspectos existe más libertad que en Inglaterra. Por otra parte agrega—puede compararse cartillas de racionamiento, cualquier clase de ropa y bastantes artículos alimenticios, a precios más baratos que en Inglaterra. La mayor parte de las actividades normales pueden efectuarse sin permiso especial.

—España—dice a continuación—no es un país rico, pero es indudable que los españoles viven ahora mucho mejor que antes.—EFE.

REGRESA A MADRID SU EXCELENCIA EL Jefe del Estado

Fuó recibido por el Gobierno en el Palacio del Pardo

Madrid, 18. A las nueve y media de la noche, procedente del Pazo de Meirás, ha llegado a Madrid S. E. el Jefe del Estado, acompañado de su esposa e hija. Acudieron a recibirle en el Palacio del Pardo el Gobierno, el capitán general de la Región, el subsecretario de la Presidencia y el director general de Seguridad.—CIFRA.

Matrimonio de conveniencia

PORTLAN (Oregón).—James T. Higgins, de 92 años de edad, con su esposa de 79 años, con la que acaba de contraer matrimonio. Tanto Higgins como su señora están jubilados y decidieron que, en vista del coste actual de la vida, lo más económico era casarse



EN VARSOVIA SE CELEBRO UN MITIN CONTRA NORTEAMERICA

El gobierno polaco de Londres sigue protestando de que su país esté sometido a la dictadura soviética

Londres, 18.—El periódico "Dziennik Polski" diario polaco, comunica que el partido comunista organizó en Varsovia un gran mitin de protesta contra el último discurso del secretario de Estado norteamericano, Byrnes, en Stuttgart.

El vicepresidente del Gobierno de Varsovia, el comunista Górnk, hizo uso de la palabra en este acto y protestó contra la "intromisión de los Estados Unidos en los asuntos polacos".

Pidió que la autoridad democrática sea reforzada. Después, unas dos mil personas se dirigieron al hotel Polonia, donde reside el embajador de los Estados Unidos con su familia, gritando con el puño en alto "¡Abajo los reaccionarios internacionales!".

El mismo día han asaltado el local del órgano del partido comunista "Gazeta Ludowa", cuyas instalaciones quedaron destruidas.

El partido se había negado a participar en el mitin antinorteamericano.—EFE.

—Declaración de protesta del Gobierno polaco de Londres : : : : : —

Londres, 18.—El Gobierno polaco constituido en Londres ha publicado una declaración oficial en la que se hace constar que

(Pasa a la página 5).

Los albaneses volvieron a cruzar la frontera griega

Un puesto de policía fué asaltado muriendo trece personas

Dos destructores irán a recibir al rey Jorge

Atenas, 18.—El Gobierno ha anunciado que una banda armada compuesta por 400 individuos ha cruzado la frontera procedente de Albania e internándose en territorio griego asaltó un puesto de Policía en un pueblo del Epiro. Resultaron muertos 13 policías griegos.

Han sido enviados refuerzos que, atacando a la banda invasora, la obligó a retroceder y a internarse otra vez en Albania.

Por su parte el Ministerio de Obras Públicas declara que un puente ha sido volado.—EFE.

Versiones de Moscú sobre los incidentes greco-albaneses : : : : : —

Londres, 18.—Radio Moscú dió cuenta anoche de que un periódico albanés da detalles sobre los dos incidentes greco-albaneses y declara que en los dos fueron los griegos quienes dispararon sus armas en territorio de Grecia.

La emisora añadió que en el primer incidente ocurrido el 13 de septiembre, un soldado griego vestido con ropas de mujer, cruzó la frontera de Albania gritando: "El Rey ha regresado. Al mismo tiempo disparó contra los albaneses".—EFE.

Dos destructores para recibir al rey Jorge : : : : : —

Atenas, 18.—Dos destructores de la Escuadra griega han sido enviados a la isla de Malta para recibir al rey Jorge que llegará allí procedente de Londres

EL FÁRRO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.702 ♦ CEUTA Jueves 19 Septiembre de 1946 ♦ EJEMPLAR: 40 CMS

La situación de Wallace se complica cada vez más

No había sido autorizada la publicidad de la carta dirigida a Truman. Parece que el presidente obligará a dimitir al secretario de Comercio

Contra la oposición de Truman se dió publicidad a la carta de Wallace : : : : : —

Washington, 18.—El Departamento de Estado ha hecho público el texto de una carta escrita por el secretario de Estado Henry Wallace al presidente Truman el 24 de julio de 1946, de acuerdo con el requerimiento expuesto por el presidente a los miembros de su Gabinete para que expusieran sus opiniones acerca de la política internacional de los Estados Unidos.

El presidente Truman ha manifestado su desaprobación por la publicidad que se ha dado a la carta. Sin embargo, el Departamento de Comercio obtuvo la aprobación del secretario de Prensa de la Casa Blanca, quien aceptó la responsabilidad de este acto y ha declarado que Wallace no tiene culpa en este asunto.

La Casa Blanca tuvo conocimiento de que la carta mencionada iba a ser publicada esta semana por el editorialista Drew Teasom. Informado de esto por el secretario de Prensa de la Casa Blanca, Wallace sugirió que la carta fuera facilitada a todos los periódicos. Ross accedió y dió instrucciones para que la carta fuera publicada. El secretario de Prensa de la Casa Blanca se entrevistó inmediatamente después con el presidente Truman, quien manifestó el deseo de que la carta no fuera publicada. Se intentó entonces evitar la publicación pero ya era demasiado tarde puesto que había sido permitida la inmediata publicación, a pesar de que en un principio el texto había sido entregado a los periodistas con la advertencia de que no lo hicieran público hasta nueva orden.—EFE.

Byrnes no ha conferenciado con Truman : : : : : —

Paris, 18.—El secretario de Estado norteamericano, Byrnes, no ha celebrado conferencia telefónica alguna con el presidente Truman, acerca del discurso pronunciado en Nueva York por el secretario de Comercio, Wallace, según declaraciones hechas a los periodistas por un portavoz de aquel.

Agregó que Byrnes guarda la mayor reserva respecto a este discurso porque está convencido de que cuenta con el apoyo de la opinión pública norteamericana en lo que respecta a su política con la Unión Soviética, en particular, y exterior, en general.—EFE.

Parece que Truman pedirá a Wallace su dimisión Nueva York, 18.—Un colabo-

rador del "New York Times" sugiere que el presidente Truman pedirá a Wallace su dimisión como consecuencia de la publicación de la carta de este último sobre política internacional.—EFE.

"O el presidente se deshace de Wallace o este se deshará del presidente", dice la Prensa : : : : : —

Nueva York, 18. La Prensa neoyorquina publica con grandes titulares la carta de Wallace a Truman.

"The New York Sun" escribe: "O el presidente se deshace del secretario de Comercio o este se deshará del presidente y del actual secretario de Estado".

"The World Telegram" pide la dimisión de Wallace.

El filosoviético "PM." dice: "Levantemos la cortina de hierro que el Departamento de Estado trata de tender sobre la discusión".—EFE.

Hoy visitará el secretario de Comercio a Truman : : : : : —

Washington, 18.—Se informa de fuente autorizada que el secretario de Comercio visitará mañana por la tarde al presidente Truman.—EFE.

El periodista Pearson amenaza con una querrela contra Wallace : : : : : —

Nueva York, 18.—El editoralista Drew Pearson ha amenazado hoy con plantear una querrela contra Wallace, por la declaración de este de que Pearson había sustraído de los archivos del Departamento de Comercio la carta de Wallace al presidente Truman sobre Rusia.

"Este documento vino a mis manos de modo limpio, procedente de fuentes que no tienen conexión con el Departamento", declaró Pearson.—EFE.

CLEMENCIA DE S. E. EL ALTO COMISARIO

Antes de salir de Melilla ordenó la amnistía de los detenidos gubernativos y la condonación de todas las sanciones

El teniente general Varela visitó Zeluán, celebrándose un acto de hermandad hispano-musulmana

Melilla, 18.—El Alto Comisario, en su calidad de gobernador general de las plazas de Soberanía, ha hecho público la siguiente nota:

"La visita que vengo realizando a esta hermosa ciudad de Melilla y las muestras de patriotismo que su población me ha dado, me llenan de honda satisfacción y, para corresponder a ellas, he dispuesto la libertad de todos los detenidos gubernativos y tam-

bién todas las sanciones impuestas por el delegado del Gobierno, la Alcaldía, la Junta de Precios o la Fiscalía, que estén en tramitación o apremio, sin llegar a su total ejecución, serán condonadas en su totalidad o en aquella parte que restara por ejecutar.

Las referidas autoridades se encargarán de llevar a efecto mi resolución".

(Pasa a la página 5).

No es cierto que las tropas polacas de Oriente, sean concentradas en Transjordania

Son noticias falsas propaladas en Moscú y Varsovia

Londres, 18.—En los círculos oficiales se ha declarado esta noche que son falsas las noticias propaladas en Moscú y Varsovia, según las cuales las tropas polacas del Oriente Medio van a ser concentradas en Transjordania.

Se ha agregado que, según lo previsto, estas tropas serán trasladadas a Gran Bretaña y desmovilizadas, formando con ellas grupos de colonización cuando hayan llegado al Reino Unido todas las fuerzas polacas que actualmente se encuentran en Italia.—EFE.

APOLO

Temporada de grandes estrenos
Sesión continúa desde las 5.
Grandioso estreno.

FILMOFONO presenta la deliciosa superproducción mejicana de reciente línea dramática, titulada

«Doña Barbara»

La magnífica novela del escritor venezolano Rómulo Gallegos, conocida por sus finos trazos y rico dramatismo, ha sido llevada a la pantalla en un "film" plenamente logrado. La acción de

«Doña Barbara»

desarrollada en las regiones araucanas, refleja con fiel exactitud las emocionantes escenas de esta película desbordante de intensos conflictos humanos, llenos de pasión y de emoción.

Artistas de alta calidad en el mundo cinematográfico como María Félix y Julián Soler, acompañados de un escogido elenco son los protagonistas de esta deliciosa película que se estrena hoy en APOLO.

El sábado

MI RUBIA FAVORITA

Con Bob Hope y Madeline Carroll.



SANTORAL DEL DIA

19 de septiembre, jueves. — Santos Jenaro, obispo; María de Cerebellón, virgen; Pelayo, obispo; obispos: Festo, Prócuro, diáconos: Desilario, Félix, BB. Alonso de Orozco, Jerónimo Hermosilla, obispo, mártires: La Emilia Rodad, fundadora. — Rito Doble. — Ornamentos rojos.

SAN JENARO Y COMPANEROS MARTIRES

Jenaro, Obispo de Benevento y sus compañeros, fueron encarcelados, y cargados de cadenas, hasta que por fin fueron decapitados en tiempo del emperador Diocleciano. En Nápoles, al juntar el frasco de sangre de San Jenaro con su cabeza, se pone aquella líquida y bulle milagrosamente.

Este impresionante milagro se realiza en tres épocas del año, y es presenciado por grandes multitudes.

SANTORAL PARA MAÑANA

20 de septiembre, viernes. — La Vigilia de San Mateo. Santos Eustaquio y compañeros, Teopisto, Evlástico, Cándida, Fausta, vírgenes; Prisco, Dioniso, Privato, Felipa, mártires; Agapito, papa. — Témporas. — Rito Doble. — Ornamentos rojos.

Coronación Virgen de Africa

Subscripción pública

Suma anterior	Pts.
270.535'42	
D. Marcelano Martínez Catena	100'00
D. Francisco Fernández Amador	50'00
Doña Josefina Ramos Morales	50'00
Niño Antonio Fernández Ramos	50'00
D. Fulgencio Sánchez García	50'00
D. Ramos Zurita Suarez	25'00
Srta. Carolina Álvarez-Arenas Pacheco	5'00
Srta. María del Pilar Álvarez-Arenas Pacheco	5'00
Srta. Magdalena Álvarez Arenas Pacheco	5'00
Doña Africa Sanjuán de Mediano (Guadalajara)	5'00
Doña Flora Sanjuán de Beltrán	5'00
Niño Manolín Beltrán Sanjuán	2'50
Niño Manolín Beltrán Sanjuán	2'50
Niño Carlitos Mediano Sanjuán (Guadalajara)	2'50
Niño Luisito Mediano Sanjuán (Guadalajara)	2'50

Suma y sigue ... Pts. 270.835'42

(Continuará).

Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13.
Ceuta 16 septiembre 1946

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Donativos entregados en esta Delegación para contribuir a socorrer a las familias menesterosas en las próximas fiestas de la coronación de nuestra excelsa Patrona la Virgen de Africa

Suma anterior, 9.380'00.
Cofradía de Pescadores, 500'00
Srés. Acevedo Hermanos S. L. 100'00.
Suma y sigue 9.980'00.
Ceuta, 18 de septiembre de 1946.

EL DELEGADO.

AMAYA

TINTORERIA

Tenidos y limpiezas en seco

CERVANTES

Continúa desde las 5.

El hombre invisible vuelve

por Ivan Grey y John Sutton

Mañana:
CON SU MISMA ARMA
por Pat O'Brien y Ruth Terry

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

Racionamiento
Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerías, para que en el día de hoy, en horas hábiles de oficina, se pasen por esta Junta para recoger cupones de artículos contingidos.
Ceuta, 19 de septiembre de 1946.

EL SECRETARIO.
Diego de la Rubia.

Natalicio

Con toda felicidad ha dado a luz un precioso niño, primer fruto de su matrimonio, la señora de nuestro estimado amigo, el conocido practicante de la localidad, don Francisco Garrido.

Tanto la madre como el pequeño se encuentran en perfecto estado.
Reciban los señores de Garrido nuestra felicitación por tan grato acontecimiento familiar.

Moscas Mosquitos

D.D.T.

(Líquido)

LITRO 18 PTAS.

«Droguería ROMA»

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION CUARTA AVISO

A efectos de concesión del cupón de licencia de importación correspondiente al mes de octubre próximo, relacionada con el abastecimiento de ganado vacuno a esta Ciudad, se advierte a los señores abastecedores que hasta el día 21 del actual, a las doce horas, se admiten en la Secretaría Municipal ofertas ante la Comisión Cuarta para el suministro de carne de vaca durante el mes de octubre citado en cantidad de doscientas veinticinco reses, debiéndose hacer constar en dichas ofertas el precio de la carne en canal y al mismo tiempo el de los despojos teniendo en cuenta que las pieles deben continuar con la tarifa en vigor.
Ceuta, 16 de septiembre de 1946.

EL ALCALDE.

José Rojas Feigenspan.

Nuestra bienvenida

En el día de ayer, procedente de Valencia, llegó a nuestra ciudad en barco directo, nuestro distinguido amigo don Francisco del Valle, coronel retirado del Ejército.

Sea muy bienvenido, y deseamos que su permanencia entre nosotros, le sea muy grata.

La sesión del Ayuntamiento

En la tarde de ayer celebró su acostumbrada sesión de Permanente nuestro Municipio, bajo la presidencia del alcalde señor Rojas Feigenspan y con asistencia de los tenientes alcaldes señores Arizala, Jiménez, Coto y Quero. Comisión 2.ª

En el expediente para adjudicación de la subasta de ción albergues de urgencia, el informe de la comisión es que ninguno de los pliegos se ha suletado estrictamente a las condiciones administrativas, en lo que a una cláusula se refiere. Por consiguiente, como en la parte técnica todos están dentro de las condiciones exigidas, se acuerda adjudicar subasta al postor más favorable, que resultó ser el señor don Enrique Delgado Matrés, en setecientas cincuenta mil pesetas.

Se accede a la petición de unas gafas por valor de 55 pesetas a don Juan de la Rubia; a la aplicación de 15 sesiones galvanofarádicas por un valor de 60 pesetas a doña María Cárcel. Se deniega la petición de don Juan Méndez para que le sean concedidos locales en el Mercado. Se autoriza para trasladar un puesto del Mercado a don José Camiño. También a que le sea transferido otro puesto en el Mercado a doña Ana Dorado. Se acuerda sancionar al actual usufructuario de un subarrendado, acordándose dar cinco días de plazo para desalojarlo y que sea entregado al adjudicatario del mismo según acuerdo de sesión del 21 del pasado agosto. Comisión 2.ª

Se desestima la reclamación sobre concesión de un destino a un hijo suyo, formulada por don Francisco Ojeda.

También se desestima la reclamación formulada por don Antonio Quero sobre el escrutinio de funcionarios por haber perdido su derecho. Pasó a la Secretaría general. Comisión de personal y Comisión de Hacienda, por si se halla una fórmula de equidad para complacerle, puesto que le

acompaña un derecho.

Secretaría

El padrón de alcantarillado del campo exterior se eleva a pesetas 3.917'74.

CERTIFICACIONES DE OBRAS

Por el señor arquitecto municipal, han sido certificadas las siguientes:

Pesetas 9.000 al contratista señor Rocamora, por obras realizadas en el apeadero de Villa Jovita; pesetas 20.000 a don Miguel Anaya, por obras realizadas en el mercadillo de la misma barriada; pesetas 5.000 a don Francisco Palma, por obras de albañilería y pintura en la Delegación del Gobierno; pesetas 3.000 a don Jesús Guerrero Bellido por obras de pavimentación en la plaza de Ruiz; por liquidación final del blanqueo de la fachada y parte del interior del Mercado, por pesetas 11.522'87 a la Brigada de Conservación Municipal; y pesetas 6.817 a la misma Brigada, por final de las obras realizadas en el Matadero.

OFICIOS

Se lee uno del Excmo. señor delegado gubernativo trasladando (Pasa a la página 5).

Ayuntamiento de Ceuta

ALCALDIA

AVISO

Se reitera y recuerda al vecindario la disposición 9.ª del Bando de esta Alcaldía de fecha 27 de agosto pda., referente al adorno con colgaduras e iluminaciones de las fachadas de las casas, muy especialmente en las calles principales, por estar muy próxima la solemnidad de la Coronación de la Patrona de esta Ciudad, la Santísima Virgen de Africa.

Esta Alcaldía espera y agradece de antemano el espíritu de colaboración de este vecindario con el fin de que nuestra Ciudad presente el mejor aspecto ante nuestros próximos visitantes.

Ceuta, 18 de septiembre de 1946

EL ALCALDE
José Rojas Feigenspan.

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

FALANGE ESPAROLA 11

ACABAMOS DE RECIBIR

La renombrada AGUA MINERAL DE FONTENOVA en cajas de 12 botellas de un litro. Y continuamos teniendo existencias de Aguas de MONDARIZ, CABREIROA, SOLARES, VILAJUIGA Y CARABANA para su venta al POR MAYOR Y DETALL

DROGUERIA UNIVERSAL. - General Yagüe, 12. - Teléfono 1-8-2

¿Quién era Juan de Dios? ¿Cuál es en la sociedad la obra benéfica de su orden?

El dolor, triste y trágica palabra que se oyó por primera vez allá en el amanecer del mundo, y en medio de las frondas virgíneas del Paraíso, es la ley más universal y más inexcusable que existe, su reinado y poderío es el más extenso y constituye un problema insoluble, un abismo insondable para la filosofía humana.

"Cuando los amigos de Job le vieron abrumado por tan grandes dolores, permanecieron silenciosos durante siete días, no acercándose a despegar los labios, no acertando a consolarlo". Y en las ruinas de Troya, Virgilio nos plantea a las mujeres sentadas a la orilla del mar, tristes, silenciosas, con los ojos arrasados en lágrimas, con la mirada escrutadora y fija en las aguas; pero el misterio del dolor permaneció para ellas tan insondable y oscuro como el fondo de la mar. Y es que el misterio del dolor no es descifra y resuelve con luces de humana sabiduría, sino con luces divinas, con sabiduría del cielo.

La Beneficencia es hija de la Ignorancia; el paganismo, la desoportunidad por completo, y en vano, entre las muchas y soberbias ruinas de la antigüedad, buscaríamos las humildes ruinas de un hospital.

El hospital nació a la sombra de las iglesias, al abrigo de los monasterios; por eso, en todos los Códigos, comenzando por el de Justiniano, el hospital fue "Res Ecclesiastica, Opus Plum".

Toda esta organización sanitaria adolecía, sin embargo, de un defecto capital: faltaba un cuerpo de enfermeros propiamente tales que tuviesen por única misión la asistencia hospitalaria, que, en estrecha y sabia colaboración con los médicos, fuesen sus auxiliares poderosos en el arte divino de dar la salud a los enfermos.

Había un vacío social que llenar, y este vacío, esa necesidad fueron los que vino a remediar San Juan de Dios y su Orden. "Era la flor que faltaba en el jardín de la Iglesia", según la bella frase del Papa San Pío V al aprobar la Orden.

¿Quién era Juan de Dios? Es el genio de la hospitalidad; el hombre elegido por Dios para realizar una revolución profunda en la técnica hospitalaria: el fundador de una Orden religiosa, que haciendo del hospital un templo y del enfermo un altar, exige que cada uno de sus miembros sea una hostia viva que arda continuamente en el fuego de la caridad.

Nació en Montemayor o Novo (Portugal), el año 1495; pero, oriundo de España, a ella vino a vivir cuando sólo contaba ocho años de edad. Crióse en Orpesa (Toledo), en casa de un rico labrador, y recibió tan honrado y noble que su amo, prendado de su virtud, le ofreció todos sus bienes, juntamente con la mano de su hija. Y aún la casta doncella, con furtivas miradas, que eran a un mismo tiempo declaración de amor, queja de olvido,

reproche y caricia, le animaba a ello; pero resistió la tentación; sentía dentro de su alma que no era aquella su vocación, y para alejarse del peligro, sentó plaza de soldado. Al cabo de algunos años, tras muchísimas aventuras, le encontramos de enfermero en Ayamonte. Allí sintió por primera vez, el aldabano de su vocación. "Ojalá —decía— me hiciese Dios tanta merced que hallase yo medio de albergar todos los pobres. No puedo comprender cómo hay hombres que gastan su capital en engordar caballos y no se mueven de compasión a socorrer los pobres, que son sus prójimos".

En Ceuta sustenta con su salario a la familia de un noble portugués, caído en la miseria y, cuando el salario no basta Juan, más generoso que Martín de Tours, que dió media capa a un pobre, vende sus dos herruellos, y da el precio a los pobres. Vuelto a España, se hace librero ambulante, y un día de agosto de 1536, cargado con un fardo de libros, trepaba por lo más áspero de la serranía de Ronda, con dirección a Gaucin, cuando menos lo esperaba, vió salir de lo más áspero del monte, un niño preciosísimo, de muy pobre traza, que con los piececillos descalzos, caminaba por la misma senda. No pudiendo Juan sufrir que los gularros del camino desgarrasen aquellos piececillos, cogió al niño y lo cargó sobre sus hombros.

Al llegar a una fuente, La Adellilla, Juan quiso refrescarse; dejó al niño al abrigo de un árbol y fuése al manantial con ímpetu de sediento. Al volver satisfecho, vió que el niño le enseñaba una granada abierta y en ella una Cruz y que a grandes voces, le decía: "Juan de Dios, Granada, será tu cruz". Era el Niño Jesús, que, bajo los símbolos de la granada y de la cruz, llamaba a Juan al martirio de la caridad. Fuése a Granada, consagrase al servicio de los enfermos, y, sin más recursos que los del Cielo, del seno de su pobreza, dice Henrion, hizo surgir aquel magnífico hospital, que sirvió de modelo a otros muchos, en España, en Portugal, en Italia, en Francia y en todos los países donde el espíritu de secta no hizo que se mirasen con desprecio unos establecimientos tan útiles a la Sociedad como a la Religión".

Ni bastó a su caridad haber creado un hospital; abrió también un asilo nocturno, en el que, todas las noches, encontraban hogar y limpia cama, más de 200 pobres. Buscaba nodriza a cuantos niños pobres habían perdido a su madre; remediaba las oculias miserias de quienes no podían pedir limosnas sin desdoro y sonrojo; buscaba dote a las doncellas pobres y las colocaba en honesto matrimonio.

Se ocupa en redimir a la mujer caída, la rehabilita, y, para impedir que el ocio vuelva a empujarla hacia el vicio organiza para ellos talleres de costura, coloca al obrero sin trabajo, y, en fin, no hay en Granada necesidad que "no socorra, para que no ayue, ni lágrimas que no enjague"; pero, Juan de Dios era mortal, y el 8 de marzo de 1550, rindiendo su espíritu al Señor, volata al Cielo.

X

LA CAMARA DE LA PROPIEDAD URBANA INICIA GESTIONES DE INDISCUTIBLE IMPORTANCIA PARA CEUTA

En el Ayuntamiento de Ceuta, se ha recibido una comunicación de la Cámara de la Propiedad Urbana, en la que se plantean peticiones de gran envergadura, todas ellas conducentes a obtener una evolución a ritmo acelerado, en la preparación de obras y proyectos, que son de imperiosa necesidad el que se resuelvan sin más demora.

Las cuestiones a que se refiere el escrito de la Cámara de la Propiedad, cuya resolución encarece sea dada con urgencia, son las siguientes:

- 1.º Que los artículos para la construcción de muebles sean gravados con el mínimo de las tributaciones ad-valorem, dejando libre de tributación, los ladrillos tejas, etc.
- 2.º Que sea incluido en el próximo presupuesto, el haber correspondiente a la plaza de un segundo arquitecto.
- 3.º Que sean clasificados como de primera y urgente necesidad, la construcción del alcantarillado y del matadero.
- 4.º Suplicar al ilustrísimo señor alcalde, que se requiera por el Ayuntamiento a la Empresa de Abastecimiento de agua, para que dentro de un plazo, no superior

a un año, organice técnicamente sus instalaciones, nombrando el personal facultativo necesario, para el consumo local, el agua que actualmente se pierde como consecuencia de la defectuosa instalación de las tuberías.

5.º Que se ponga el servicio de contadores, en cada una de las instalaciones de suministro, evitando los tipos mínimos de consumo, al amparo de cuya irregularidad, mientras algunos vecinos desplumaran el agua, a mayor parte de ellos carecen de dicho elemento, con lo que se da

lugar a que hayan de ponerse gritos de uso común, en las plantas bajas.

Es indudablemente digno de elogio el que la Cámara de la Propiedad inicie sus actividades propugnando por cuestiones de tan gran interés para la población, y lo que sería de desear es, que continuando sus gestiones sin desmayos, pudiesen conseguir el que las reformas pedidas, todas ellas justas e imprescindibles, sean llevadas con toda urgencia a la práctica.

Debuta en el Teatro Cervantes "Solera Andaluza 1946"

Se ha presentado en el escenario del Coliseo de la calle Padilla, el espectáculo Solera Andaluza de 1946, presentado por la empresa Aranda.

Se trata de un conjunto de artistas que cultivan exclusivamente el canto y baile flamenco, en el que son presentados al público un gran número de artistas, todos ellos muy discretos y que saben defenderse bien cada uno, en sus especialidades.

Merecen destacarse especialmente, el caricato Raffael, que trabaja en serio la broma, y sabe sacar de este contraste un gran partido, Agradó mucho y fué aplaudido en sus dos intervenciones.

También merecen se haga resaltar su buen arte, Manolo El Malagueño y El Sevillano, que cada uno en su peculiar estilo del canto, reúnen excepcionales con-

diciones y se hallan pretóricos de facultades. Su actuación, fué constantemente jaleada por el público, y al finalizar sus actuaciones escucharon grandes salvas de aplausos.

Y cuando haya de destacarse a un artista dentro de un cuadro de flamenco, no es posible pasar

Dr. Juan Martínez Figuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

Aguslina de Aragón, 2; piso segundo. Tlf. 705
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

sin nombrar al gran Ramón Montoya, mago de la guitarra, que les acompañó en sus cantes a los dos. El dominio que tiene de la guitarra y la afición que siempre la tuvo, hace que con la sonata en la mano se rejuvenezca y la haga cantar en verdadera filigrana. Y no vacilamos en afirmar que pocos serán los que, no digamos que le superan, si no que ni siquiera le igualan cuando sus aún ágiles dedos, puntean las cuerdas y sus dedos veloces se posan certeros, en el traste que corresponde. ¡Bien por Ramón Montoya! Simpático amigo, y veterano artista "as" de "ases" en su instrumento.

GAINTCHU.



JOYERIA
La Esmeralda

COMPRA DE
ALHAJAS, ORO,
PLATA PLATING,
ANTIGÜEDADES,
PAPELETAS MORTE
DE PIEDRA
VALANCE ESPAÑOLAS
Teléfono 193

PAGA TODO SU VALOR

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

La Inmaculada

COLEGIO FEMENINO DE ENSEÑANZA MEDIA LEGALMENTE RECONOCIDO, DIRIGIDO POR LAS RELIGIOSAS MISIONERAS DE LA INMACULADA CONCEPCION

Queda abierta la matrícula para los siete cursos de Bachillerato.

Las clases de Segunda Enseñanza empezarán a octubro y las de Corte y Confección en noviembre



Pedreña ofrece su triunfo de las regatas al Generalísimo

El secretario de la Casa Militar de S. E. felicita a los ganadores

La Coruña, 17. — En el Pazo de Meirás se ha recibido el siguiente telegrama: "Al general secretario militar y particular de S. E. el Jefe del Estado. Santander, 17. — Al llegar a Santander con la bandera de Honor regatas traineras de San Sebastián, rogamos ofreciera al Generalísimo nuestro triunfo alcanzado en esta paz de España obra del mejor Caudillo de nuestra Historia. ¡Viva Franco! ¡Arriba España! Por Pedreñas, Sociedad Rémicos, el Secretario Manuel San Martín Ovas".

Por su parte, el Secretario militar y particular de S. E., ha contestado con el siguiente: "Del General Secretario militar y particular de S. E. el Jefe del Estado a Secretario Sociedad Rémicos de Pedreña (Santander). Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo agradece telegrama de esa sociedad en el que se le ofrece el triunfo alcanzado en las regatas de traineras de San Sebastián felicitándoles por tan señalado éxito obtenido con tanto entusiasmo y fe.—General Franco-Salgado". — CIPRA.

Tres tantos les fueron anulados al Ceuta en Cádiz

Rico, Perico y Pepin, tuvieron una actuación destacadísima, acusando la delantera talla de decisión

Un testigo presencial del Cádiz-Ceuta, buen aficionado y de los que acostumbran a enjuiciar serena e imparcialmente, nos da una impresión de lo que fué el encuentro disputado en Mirandilla y que nuestro titular perdió por 3 tantos a 1.

Dicha impresión queda condensada en lo siguiente: "Un lleno hasta rebosar en Puerta Tierra. La visita del Ceuta por un lado y el debut de Paquirri por otro, hicieron posible que a las doce del día no se encontraran localidades. Y mucha pasión. La afición gaditana se dio cita esa tarde para animar constantemente a los suyos y para que fuera vengado el 6 a 4 de Algeciras.

A las órdenes del colegiado andaluz señor Cabrera los equipos forman de esta forma: Cádiz: Faleté; Villar, Albéniz; Cazorra, Soto, Fernández; Abad, Joaquín, Paquirri, García-Díaz y Pombo. Ceuta: Rico; Perico, Pepin; Gil, Japón, Caballero; Cuca, Bonillo, Torres, Lolo y Morla.

A los 6 minutos marca el Cádiz su primer tanto por medio de Paquirri. Es un balón que todos creyeron iría fuera pero que merced a un extraño se cueta en el marco ceutí. A los 16 minutos consigue el Ceuta la iguaidada gracias a un remate de Lolo ante el que nada puede hacer un intento desesperado del defensa Villar. Veinticuatro minutos van de juego cuando Joaquín bate otra vez a Rico. A continuación marca Torres, pero el árbitro anula el gol por supuesto fuera de juego. En la segunda parte el Ceuta marca dos tantos por medio de Lolo y Torres pero ambos son también anulados sin causa que lo justifique. No hubo fuera de juego en el primero por cuanto Lolo remató un balón que había rechazado deficientemente un defensa contrario, ni tampoco existió en el de Torres. Una bu-

na prueba de ello es que los mismos gaditanos se llevaron el balón hacia el centro para hacer el saque y se quedaron boquiabiertos cuando el árbitro indicó que... aquello no había valido y había que lanzar un castigo. A los 37 minutos Paquirri marcó el tercer tanto local de cabeza. El árbitro expulsó al gaditano Pombo.

Mejor juego y mayor dominio en el Ceuta, pero mayor empuje y codicia en el Cádiz, apoyado en todo momento por el público. Quiere ello decir que el Ceuta pudo empatar o ganar el encuentro a poco que el árbitro hubiera sido un poco más ecuánime. El trio defensivo, pese a los tres tanto, fué lo mejor; los tres terminaron rotos, deshechos, batallando Perico y Pepin con valentía y decisión siempre y juzgándose Rico el físico en innumerables ocasiones. En la media fué el más regular Caballero, dando Gil un primer tiempo regular y un segundo tiempo muy bueno. Japón batalló mucho, pero no encontró nunca su sitio. La delantera ausente en todo momento de energía y decisión, fallando particularmente sus interiores. Que no ayudaron ni crearon. Otra cosa hubiera sido si rinde lo suyo el triángulo que forman el centro medio e interiores. Es el verdadero motor de todo equipo.

Por el Cádiz jugaron bien Paquirri, Abad y Soto. El árbitro estuvo bien en lo tocante a cortar el juego brusco y en las faltas señaladas en mitad del campo. Su único defecto es que todas ellas se las señalaba al Cádiz mientras que al Ceuta sólo le silbó las del área contraria... ¡qué fueron tres tantos anulados!

En un par de cuartillas, ya tiene el lector detalles del encuentro Cádiz-Ceuta. Unos detalles que nos agradecerá por cuanto no llegaron a reflejarlos las agencias y por cuanto no sabía más allá del resultado técnico y de que el encuentro correspondía a la Tercera División de Liga. Las gracias no hay que dárnoslas a nosotros. Corresponden íntegramente a ese entusiasta que no vaciló en desplazarse hasta Mirandilla y cuyo nombre hemos de ocultar conforme a lo prometido.



ESTAFADOR DETENIDO

Siempre, hay un error de cálculo, en esas inteligencias privilegiadas puestas al servicio del mal, y ese error es el que ha hecho caer en la trampa, a Carlos Pérez Angel de 34 años, sin domicilio fijo en nuestra ciudad y natural del Rincón de la Victoria, provincia de Málaga.

Pérez Angel, con sueños de grandes negocios, se hizo en Málaga, unos sellos o estampillas en los que se hacía constar que era el dueño de un establecimiento. Poniendo este sello a las cartas que escribía, se dirigió a diversos industriales que a su petición le sirvieron artículos para que los vendiera en su flamante negocio. Uno de los que "cayeron" fué don Antonio Moreno Almendro, de Padul (Granada), con industria derivada del esparto, y que naturalmente, pasó las letras correspondientes, al tiempo previsto para el abono de la mercadería y entonces por lo visto, el negocio de "Angel" había quebrado y se había trasladado a Algeciras.

Siguiendo nuestro paseo, nos encontramos con otra reforma que también nos parece admirable y es la sustitución de los jardincitos que existían en la parte exterior de la verja del parque, por trozos de acera, que en realidad es lo que debieran haber tenido desde el primer día, ya que el peatón, en aquella parte no tenía por donde caminar como no fuera por la calzada. Esta reforma, también se nos dice que se va a llevar a cabo en los jardines exteriores que circundan la Plaza del Generalísimo Franco y también la cremos aceptable y muy bien encaminada.

Y aquí viene el error, pues cuando hubo llegado a nuestra ciudad el apuesto "comerciante", se le ocurrió ir a una agencia de transportes, para que el último pedido que había hecho al señor Almendro se lo trajeran de Málaga a Algeciras y claro está como por el hilo se va el ovillo, la Policía, intervino en el negocio a requerimiento y denuncia del señor Almendro que llegó a nuestra ciudad pisándole los talones, aunque sin dar con él, al Pérez Angel aquí se puso punto final a toda la historia del aspirante a dueño de grandes empresas comerciales.

Unos bancos que han sido colocados en los andenes centrales de la Avenida General Sanjurjo, complementan toda esta parte de la población, que ha de quedar en fecha no muy lejanas a la altura que Algeciras se merece, en toda la extensión de la palabra.

Finalmente desembocamos en la confluencia de la Plaza de Don Juan de Lima y carretera general de Málaga a Cádiz, y contemplamos la magnífica obra que se está llevando a cabo, en lo que fuera oneroso y antiestético solar existente junto al Hospital municipal. Ahora ya se levantan gallardamente los muros de lo que será entrada del referido centro facultativo, y nuevo cuerpo de edificio, en el que irán dependencias tan imprescindibles como el quirófano, sala de Rayos X, despacho de dirección, etc.

SESION DE PLENO

En el salón de sesiones y bajo la presidencia del alcalde señor Baierliola celebró sesión de Pleno, la Comisión Gestora Municipal, tomando diversos e importantes acuerdos de los que nos ocuparemos en nuestro próximo número en amplia y detallada información.

Montilla.

Salvador Guliérrez
Carbones y cisco de orujo. Despacho: Rafael de Muro, 19. Algeciras

NOTA

El Excmo. señor Ministro del Ejército ha resuelto conceder un plazo extraordinario que finaliza el 15 de octubre próximo, para que, en el año actual, se admita la solicitud de prórroga de incorporación a filas de Segunda Clase por las Juntas de Clasificación y Revisión respectivas al personal que lo desee y que en años anteriores tuviera ya concedido este beneficio.

Colegio San Agustín

Primera Enseñanza (Desde el 2 de septiembre)

BACHILLERATO por LICENCIADOS autorizados para dar el pase de curso.

(Los tres primeros cursos) Comenzarán las clases el 2 de octubre.

Anúnciese en EL FARO

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A.

CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	0'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	5'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS	
Crema de Cuba cajetilla de 18	3'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Ramese americano Id. de 20	3'20
Camel Id. de 20	3'70
CIGARROS PUROS	
Panetelas el cigarro	0'95
Independiente el cigarro	0'60

LA DIRECCION

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

GUIA MEDICA

MEDICOS ESPECIALISTAS

QUIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique
Domicilio, Palange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont. de 4 a 5

MEDICINA GENERAL

Doctor. - González Azcune
Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 8

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIROS Y PUE-RICULTURA

Doctor. - Navarro Martínez
Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º - Tel. 790. Consulta de 4 a 6

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Doctor. - García Cabello
Domicilio: General Yagüe. 12-2. derecha. Consulta de 4 a 6.



DELEGACION: ABADIA EL ABASI NUMERO 2. TELEFONO 2042

S. E. el Alto Comisario regresa a Tetuán acompañado de su distinguida esposa D.^a Casilda Ampuero de Varela

La población les dispensó un cariñosísimo recibimiento

Tetuán, 18. (11 noche, por telégrafo). De nuestro corresponsal... Esta tarde, a las 7:30 procedente de Melilla, llegó en avión el Excmo. Sr. Alto Comisario de España en Marruecos, teniente general Varela, acompañado de su distinguida esposa, doña Casilda Ampuero de Varela, y de sus ayudantes y del secretario general de las Plazas de Sobreranía, señor Rodríguez de Gueto.

En el aeródromo les esperaba...

ban, el Excmo. Sr. delegado general de la Alta Comisaría, general Galera; y otras autoridades españolas y musulmanas del Protectorado.

S. E. después de saludar a todos afectuosamente, pasó revista a una compañía de fuerzas de Aviación que le rindieron honores, emprendiendo seguidamente, en unión de los que le esperaban el regreso a la Alta Comisaría.

La población se hallaba engalanada con profusión de banderas de los colores nacionales y marroquíes y todas las calles, balcones y azoteas estaban ocupadas por una compacta muchedumbre de españoles y musulmanes que les tributaron un caluroso recibimiento.

En la puerta de la residencia se hallaban los Excmos. Sres. Gran Visir interino, ministro de Justicia y Bienes Habus, director general de los Servicios Jallifanos, caid del Mexuar, bajá de Tetuán, numerosos musulmanes notables y otras autoridades marroquíes. Excmo. Sr. delegado de Asuntos Indígenas, general Larrea, delegados de Obras Públicas y Comunicaciones, de Economía y Comercio de Educación y Cultura, presidente y magistrados de la Audiencia, juez, interventor territorial, interventor municipal, señor Vela, y vocales de las tres razas, jefes de los Servicios de Administración de la Zona y otras autoridades.

La Plaza de España se hallaba asimismo ocupada por una imponente muchedumbre predominando el elemento musulmán que tributó a S. E. una ensordecedora ovación.

Rindieron honores fuerzas de la Mehal-la de Tetuán número 1.

S. E. descendió del coche en la misma plaza de España haciendo el recorrido hasta la Alta Comisaría a pie, saludando cariñosamente al público. Después penetró en la Residencia recibiendo un cariñoso recibimiento por parte de las autoridades y público que le esperaban.

S. E. el teniente general Varela envió un saludo muy cariñoso a la Junta Municipal y al pueblo de Tetuán en la persona del interventor local señor Vela.

Posteriormente presenció el desfile de las fuerzas de la Mehal-la y terminado este volvió a saludar con la mano al público estacionado el cual volvió a exteriorizarle su respeto y acierto.

Molina S. L. Electricidad juguetería loza y cristal Papeles pintados

Molestias del estómago caído

tanto digestivas como nerviosas pueden corregirse con el novísimo invento ELEVADOR ABDOMINAL HERNISAN pequeño y blando cinturón de siete centímetros que evita las anclouadas y engorrosas fajas. (Patente de invención 168375) Consulte al médico. (C. C. S. 7299)

AVISO: Visita en CEUTA domingo 22 de 10 a 2 CONSULTORIO DR. DON AMERICO ULECIA, CALLE MARTIRES 4. Según su prescripción.

HERNISAN (ESTUDIO ORTOPEDICO). Balmes, 104. Barcelona



Delegados: VICENTE MARTINEZ

La sesión del Ayuntamiento

(Viene de la página 2).

otro de la Dirección General de Administración Local, felicitando en nombre del ministro a los funcionarios que han intervenido en la confección del censo de residentes mayores de edad y lista electoral.

Se lee una carta del inspector e interventor de Servicios de la Zona, presentando al administrador del "Diario de Africa", que solicitará subvención para un extraordinario de dicho diario, con motivo de la Coronación. Se faculta al alcalde para que señale cantidad.

Es leída una comunicación de la Cámara de la Propiedad Urbana, en la que se exponen las obras que estima convendría fuesen emprendidas con urgencia, de las que damos cuenta en otro lugar de este mismo número. Se pasa a informe del secretario y de las Comisiones de Obras y Hacienda. Es leído un telegrama del Excmo. señor general don Francisco Delgado Serrano, dando las gracias al alcalde y Corporación por el pésame que le fué enviado con motivo del fallecimiento de su señora hermana.

El señor Quero, da cuenta de las muchas atenciones con que les han distinguido al señor secretario y a él, con motivo de su visita a la ciudad de Melilla. Se acuerda un voto de gracias al señor alcalde y Ayuntamiento de aquella ciudad.

También, a petición del señor Quero, se acuerda hacer una entusiasta invitación al alcalde señor Álvarez Claro y secretario de aquel Ayuntamiento, para que nos visiten en los días de la Coronación, para ser considerados como huéspedes predilectos de honor.

Anuncios breves

CLASIFICADOS Palabra CUARENTA ctmos.

Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, perlas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6.

Varios

PINTURAS, barnices, brochas, pincéles todas clases ferreteria "El Águila". Falange Española, 72.

CAMAS NIQUELADAS

de la mejor calidad; 40 modelos distintos, con somniers

NUMANCIA

Ventas al contado y

A PLAZOS

Depósito para Ceuta y Marruecos: Salvador González López, Calle Millán Astray 2, CEUTA

GARANTIZAMOS una perfecta reparación de su aparato de radio. Comercial Maza, Ceuta. MILITARES. Tablillas para limpiar botones 2º30. Exclusiva "Droguería Roma".

Clemencia de S. E. el Alto Comisario

(Viene de la primera).

Como despedida en sus visitas a la región oriental, el teniente general Varela ha visitado Zeluán, donde asistió a un te que le fué ofrecido por el caid de Ben Buifruir, al que concurrieron también las autoridades interventoras y personalidades de séquito, además de los notables musulmanes.

Al llegar el teniente general Varela al domicilio del marchado caid, le fueron arrojadas desde la azotea multitud de flores.

El caid pronunció un discurso de salutación al teniente general Varela, en el que dijo:

"Ruego a Dios conceda al Alto Comisario una gratísima estancia en la zona, que haga perdurar su gloria en los anales de historia de esta zona jallifana y otorgue larga vida a los pueblos marroquí y español, al gloriado Caucillo y a todos sus jers".

Añadió que los pueblos español y marroquí están totalmente

unidos y compenetrados, pues los dos pueblos se complementan y constituyen un solo y alto ideal. España ha colmado a los musulmanes de favores y generosidades por lo que hacia presenta su más viva gratitud. Vittores a España, al Jallifa y al Alto Comisario.

El teniente general Varela agradeció el acto que se le ofreció y las cordiales frases que el caid le había dedicado. Añadió que los dos pueblos tienen que vivir como ahora, íntima y entrañablemente unidos.

Añunció la realización de un intenso plan encaminado a enriquecer y dar vitalidad a esta tierra, y a proporcionar el necesario bienestar a sus habitantes. Expuso que esto no será en adelante una obra de protectorado sino de verdadera hermandad, porque musulmanes y españoles se considerarán, más que protegidos y protectores, hermanos de verdad. Esta habrá de ser la orientación y el sentimiento que una hondamente e inspire siempre a los dos pueblos.

Terminó diciendo que en breve realizará otro viaje para visitar con más detenimiento todos los lugares de esta zona e ir convirtiendo en realidad todos los deseos expuestos. Las palabras de S. E. fueron acogidas con prolongados aplausos.

Además de los donativos entregados al alcalde, el teniente general Varela, ha entregado también a la presidenta de la Asociación de Viudas y Huérfanos de los Ejércitos, 75.000 pesetas, recaudadas en la fiesta en honor de la esposa de S. E. el Alto Comisario.—CIFRA.

EL ALTO COMISARIO Y SU ESPOSA SALIEN DE MELILLA La población les tributó una calurosa despedida

Melilla, 18.—El Alto Comisario ha marchado hoy a Tetuán, por vía aérea, acompañado de su esposa; el general de Estado Mayor, señor Troncoso; el jefe del protocolo y otras personalidades.

El comercio cerró sus puertas como prueba de adhesión y cariño al teniente general Varela.

Acudieron a despedirlos todos los generales, jefes y oficiales de las fuerzas de la plaza y comisiones oficiales y representaciones diversas. El Alto Comisario se mostró vivamente emocionado por la cordial y sincera despedida que se le tributaba. El público a su paso por la ciudad le ovacionó calurosamente.

Le rindió honores una compañía de Regulares número 7, con uniforme de gala, bandera y banda.

En el aeródromo fué despedido por los generales Rada, Cayuela, Relondo, Arias, Lacaurra, Pené, Guerrero y Arteaga; el alcalde y el Ayuntamiento en pleno, el delegado del Gobierno, el interventor regional y otras representaciones.

El teniente general Varela saludó a todos y se mostró muy emocionado.

Al emprender el vuelo el avión unos aplausos clamorosos despidieron al Alto Comisario y las baterías de la plaza dispararon las salvas de ordenanza. Asimismo fueron lanzados cohetes.—CIFRA.

En Varsosia se celebró..

(Viene de la primera)

pueblos del este de Polonia han sido anexionados a la Unión Soviética en contra de la voluntad de la nación polaca y a pesar de las protestas del Gobierno de este país.

Esta declaración ha sido publicada en contestación al discurso pronunciado en Stuttgart por el secretario de Estado norteamericano, James F. Byrnes. Subraya que el pueblo polaco no ha aceptado ni aceptará nunca las "decisiones ilegales aceptadas en la Conferencia de Yalta".

Rechaza también el sistema de compensaciones territoriales y agrega: "Si los Estados Unidos no están conformes en que Alemania se convierta en satélite de cualquier otro país, el Gobierno polaco quiere creer que se observará la misma actitud respecto a Polonia, sometida actualmente a una dictadura extranjera y convertida en satélite de un Estado extranjero, en contra de su voluntad".—EFE.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS RACIONAMIENTO DE TEJIDOS

Se pone en conocimiento de todos los comerciantes dedicados a la venta de tejidos de racionamiento, que las únicas cartillas válidas para la adquisición de estos artículos son las que poseen la numeración siguiente:

ADULTOS del número 1 al 63.000 ambos inclusivos.

INFANTILES, del número 1 al 4.000 ambos inclusivos.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Ceuta, 17 de septiembre de 1946.

EL PRESIDENTE ACCIDENTAL, Efigenio Jiménez

Derivaciones al discurso de Wallace

«EN TIEMPOS DE GUERRA PODIA HABER SIDO FUSILADO» AFIRMA STANDLEY

La viuda de Roosevelt escribe que la política exterior norteamericana debe formularla solo el secretario de Estado

Nueva York, 18. — La señora Roosevelt, viuda del fallecido presidente norteamericano, escribe hoy un artículo en el que trata de la confusión creada en torno al discurso del Secretario de Comercio, Henry Wallace, y, entre otras cosas, dice: "La mayoría de la gente, y yo misma, se encuentra confusa ante el discurso de Wallace y la reacción de Byrnes. La política exterior de los EE. UU. debe ser formulada por el Departamento de Estado y más concretamente por el Secretario de Estado, aunque los ciudadanos de nuestro país tengan derecho a conocer esta política y a expresar su opinión acerca de ella. Se está especulando en el país con el temor a Rusia, pero yo pienso que estos temores no están basados en una realidad actual; deberíamos pensar con calma sobre qué política nos podría traer los mejores resultados para la paz y mantener firme esa política." — EFE.

"EN TIEMPO DE GUERRA, WALLACE PODRIA SER FUSILADO", DICE STANDLEY

Nueva York, 18. — El almirante Williams Standley que fué embajador de los Estados Unidos en la Unión Soviética durante la guerra, ha declarado en los Angeles, que el discurso del Secretario de Comercio, Wallace sobre política exterior "ha proporcionado ánimos a un enemigo virtual, por lo cual, en tiempo de guerra, podría ser fusilado".

Standley añadió: "Wallace con su discurso ha saboteado el barco de nuestro Estado y se ha hecho culpable de deslealtad hacia su presidente". — EFE.

SE CREE QUE BRADEN SUSTITUYA A WALLACE EN RIO DE JANEIRO

Washington, 18. — En los círculos panamericanos de esta capital se cree que el conflicto entre el Secretario de Comercio norteamericano Henry Wallace y el secretario de Estado Byrnes, quizá tenga como consecuencia que la delegación norteamericana en la Conferencia de Río de Janeiro sea presidida por Spruille Braden.

Se estima que debido a esa situación, Byrnes durante el año próximo permanecerá en Washington y no podrá asistir a dicha conferencia aunque en diversas ocasiones ha manifestado que le agradaría concurrir a ella.

Braden es delegado especial de los EE. UU. ante la Unión Panamericana y miembro del Comité que confecciona el programa de trabajo para la Conferencia de Río de Janeiro". — EFE.

FORRESTAL SUSPENDE SU ANUNCIADO DISCURSO

Nueva York, 18. — El Secretario de Marina James Forrestal, ha renunciado a pronunciar un discurso que tenía preparado para el banquete anual de la Asociación de la Industria Naval norteamericana.

Forrestal declaró que había cambiado de parecer y estimaba que valía más permanecer callado.

Un portavoz del Departamento de Marina explicó después que la suspensión del discurso era una

iniciativa completamente espontánea del Secretario y no se debía a presión alguna por parte del Departamento de Estado ni por parte de la Casa Blanca. — EFE.

La campaña contra el mercado negro

Leche pura en Cartagena a menos de tres pesetas el litro

Madrid, 18. — Hasta las dos y media de la tarde han estado reunidos los gobernadores civiles y alcaldes con el Comisario general de Abastecimientos, don Rufino Beltrán y el Comisario adjunto, don Alfonso Sanz.

Tiene por objeto esta reunión un cambio de impresiones sobre los diversos aspectos que presentan el problema de abastecimientos en cada una de las provincias y escuchar las opiniones de estas autoridades sobre los procedimientos que pueden ser más eficaces para lograr el mejor abastecimiento y el abaratamiento de los productos, así como las condiciones en que los Ayuntamientos han de intervenir en este problema para alcanzar los fines que se persiguen.

Una vez se hayan escuchado estas opiniones que han de ser ampliamente discutidas y minuciosamente estudiadas, la Comisaría General procederá a dictar las normas complementarias a la orden por la que se delegan en los Municipios algunas de las funciones que en la actualidad tiene la Comisaría.

La reunión continúa desde las cinco de la tarde y es probable que prosiga en el día de mañana. CIPRA.

LECHE A MENOS DE TRES PSETAS LITRO

Cartagena, 18. — A partir del viernes quedará asegurado el suministro de leche a esta ciudad a precio inferior a tres pesetas litro, por la Central Reguladora Ganadera, de acuerdo con las gestiones realizadas en Murcia por el delegado de Orden Público de esta alcaidía.

Tres penales de Albuñón han sufrido fuertes oscurecimientos por mala calidad en el pan que elaboran. — CIPRA.

La huelga de transportes de Nueva York, parcialmente solucionada

Se encuentra en paro 47.000 obreros del automóvil

Nueva York, 18. — Millares de camiones han vuelto a funcionar en esta ciudad, con lo que ha terminado parcialmente la huelga que durante 18 días ha paralizado numerosos servicios públicos. Un 20 por 100 de los servicios suspendidos se han reanudado.

Los periodicos se publican esta tarde con las hojas de costumbre.

La interrupción de la huelga se ha producido al abandonar el frente común cerca de 500 compañías de transporte para firmar contratos con los sindicatos de conductores de camiones, a los que han concedido 7'40 dólares de aumento semanal y 40 horas de trabajo semanal, en vez de 44 como tenían hasta ahora.

Los grandes asociaciones continúan firmes contra las demandas sindicales y anuncian que presentarán demanda judicial, reclamando daños y perjuicios contra los sindicatos. — EFE.

47.000 obreros del automóvil en paro : : : : :

Detroit, 18. — La huelga de 18.000 obreros de la fábrica de carrocerías de automóviles "Bragg" ha paralizado las actividades de cuarenta y siete mil afiliados al Sindicato de obreros del automóvil, pertenecientes al Congreso de Organizaciones Industriales.

También impide la producción de coches en las fábricas Dodge, de Soto y Packard.

En la fábrica de la Reo, en Lansing, que se dedica igualmente a la fabricación de carrocerías, hay otros veintidós mil obreros en huelga. — EFE.

O'Dwyer, optimista : : : :

Nueva York, 18. — El alcalde de esta ciudad O'Dwyer recibió a los periodistas, a los que manifestó acerca del problema de las huelgas que está optimista, aunque los progresos son lentos. — EFE.

Plan para resolver el problema de los «sin trabajo» en Italia

Roma, 18. — Para resolver el grave problema de los "sin trabajo" en Italia, el ministro de Obras Públicas, Giuseppe Romita, ha propuesto un nuevo plan que abarcará trabajo para ochocientos mil hombres y en el que se invertirán unos 200.000 millones de liras.

El proyecto de Romita comprende, en primer lugar, trabajos en obras del Gobierno tales como construcciones de carreteras, edificios públicos y obras hidráulicas; en segundo término, trabajos emprendidos por los municipios y organismos provinciales, sobre la base de subsidios del Gobierno.

En el plan figuran las reparaciones de los daños de guerra, devastación en las propiedades del Estado, así como en instituciones de utilidad pública.

El ministro Romita ha solicitado autorización extraordinaria para llevar a cabo ese proyecto, por considerar que el asunto es de extrema urgencia puesto que la reanudación del trabajo absorbería una gran parte de los desocupados.

Según los datos oficiales estos trabajos ocuparán en el primer momento de doscientos a doscientos cincuenta mil obreros, pero la colocación se acrecentaría hasta un millón de trabajadores.

Los ministros de Agricultura y de Transportes ven con agrado este plan al que añaden los de sus Departamentos respectivos y en breve, se tratará de coordinar los tres proyectos para establecer una vasta campaña de reconstrucción de la vida nacional italiana. — EFE.

Informes que son concretos,
Nos acaba de llegar,
Franqueando unos secretos
Importantes por demás.
Estos datos, que son ciertos,
Rotundos, sin vaguedad;
Nos hablan de grandes éxitos.
Obvios! ¡Magnos de verdad!

En el Teatro Cervantes,
Nada malo se pondrá!

La temporada que empieza,
Atodas superará—
Tome las letras del margen
Izquierdo, y en ellas encontrará
El primer grandioso estreno.
Rotundo, espectacular.
Recio drama de pasiones,
Arte, amor y heroicidad.

¡ATENCIÓN!
 SE VENDEN TEJIDOS DE
 RACIONAMIENTO
Casa Chanrai
 JOSE ANTONIO, 9